
 
RM Eggers erläutert den Antrag der CDU-Fraktion. 
 
Er erneuert den Antrag, 100 Stühle in der Bürgerbegegnungsstätte zeitnah 
auszutauschen. 
 
RM Sudholz fragt nach, wie die Zukunft der BBS aus Sicht der Verwaltung aussieht. 
 
BM Böhling entgegnet, dass der Bestand der BBS seiner Meinung nach nicht infrage 
gestellt wird. Im Sommer finden Gespräche über den Sanierungsbedarf in 
kommunalen Gebäuden statt. Letztlich entscheidet der Rat über den Fortbestand der 
BBS. 
 
RM Eggerichs beantragt, die Erneuerung der Stühle in die Haushaltsberatungen 
2016 aufzunehmen. 
 
RM Fischer berichtet, dass die SPD-Fraktion ein Gespräch mit dem Vorsitzenden 
des Bürgervereins geführt hat, der mitgeteilt hat, dass die Stühle nicht schön, aber 
funktionsfähig sind und kein Bedarf an einem Austausch besteht. 
 
StAR Stamer teilt mit, dass der Vorsitzende des BV dieses auch gegenüber der 
Verwaltung bestätigt hat. 
 
RM Sudholz entgegnet, dass der Vorsitzende des BV der CDU-Fraktion mitgeteilt 
hat, dass sich Nutzer an den Stühlen verletzt hätten und Kleidung zerrissen ist, so 
dass die Stühle dringend ausgetauscht werden müssen. 
 
RM Labeschautzki beantragt, dass die Verwaltung Gespräche mit dem Bürgerverein 
Roffhausen/Middelsfähr führt und einen Lösungsvorschlag erarbeitet. Über eine 
mögliche Neuanschaffung ist dann im Rahmen der Haushaltsberatungen 2016 zu 
beraten. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  


